

Etablissement Salengro Le théâtre interactif au collège

Mardi dernier, le collège Salengro accueillait la compagnie théâtrale « Le Trimaran » pour présenter un ensemble de saynètes intitulé « Graine de supporters » devant un public composé des classes de troisième et des élèves de la section sportive football.

Présentée sous la forme d'un théâtre interactif, la pièce jouée par les comédiens contribue à mettre en place une politique de réflexions, d'analyses, d'échanges sur les comportements dans les enceintes sportives auprès des jeunes.

L'objectif est de promouvoir dans les clubs sportifs, les collèges et les lycées, les valeurs de tolérance, de solidarité, de fair-play et de respect véhiculées par le sport. L'action a été récompensée en 2007 par le « Licra d'or », ainsi que par le prix régional « Caisse d'épargne » et la compagnie a été élue lauréat sportif 2009, pour son action « Graine de supporters » et l'ensemble de son œuvre.

En rendant les élèves acteurs à certains moments, les comédiens ont su captiver l'auditoire qui, espérons-le, mettra en application les valeurs fondamentales rappelées par ce spectacle.



Le théâtre interactif doit promouvoir les valeurs de tolérance, de solidarité, de fair-play et de respect véhiculées par le sport...